Landesparteitag der LINKEN am 23. und 24. November:

Wahlergebnisse:

Landesvorstand (besteht insgesamt aus 18 Mitgliedern). In den geschäftsführenden Landesvorstand wurden gewählt: Christoph Cornides (Mannheim), Eva-Maria Glathe-Braun (Ulm), Sahra Mirow (Heidelberg), Heidi Scharf (Schw. Hall), Dirk Spöri (Freiburg) und Bernhard Strasdeit (Tübingen). In den weiteren Vorstand wurden gewählt: Gökay Akbulut (Mannheim), Elvis Capece (Karlsruhe), Christina Frank (Stuttgart), Friedhelm Hoffmann (Ludwigsburg), Edmond Jäger (Schwarzwald-Baar), Gregor Mohlberg (Freiburg), Reinhard Neudorfer (Rems-Murr), Barbara Rochlitzer (Stuttgart), Blanka Sdannowitz (Ostalb), Nicole Stadler (Walshut), Jessica Tatti (Reutlingen), Edgar Wunder (Heidelberg).

Landesschiedskommission: In die sechsköpfige Landesschiedskommission wurden gewählt: Markus Hassold, Matthias Hördt, Inge Jakowlew, Christoph Rehm, Anita Schmidt, Franziska Stier.

Landesrevisionskommission: Die Landesrevision besteht aus drei Mitgliedern; gewählt wurden: Kathleen Kamprath, Steven Kunz und Max Kemnitz.

Bundesausschussmitglieder: Der Landesverband hat zwei Sitze im Bundesausschuss. Gewählt wurden Jutta Graf-Baier und Alexander Kauz. Ersatzdelegierte im Bundesausschuss sind Anni Böse und Manfred Jannikoy.

Delegierte Bundesparteitag. Die Landesdelegiertenkonferenz wählte für die Periode der nächsten zwei Jahre die 20 Bundesparteitagsdelegierten des Landesverbandes und bestimmte die Ersatzdelegierten. Entsprechend der beschlossenen Wahlordnung wurden die Delegierten für den Bundesparteitag nach Regierungsbezirken nominiert. Gewählt wurden aus Nordwürttemberg: Dagmar Uhlig, Heidi Scharf, Biggi Ostmeyer, Thomas Edtmaier, Utz Mörbe, Thomas Haschke; - aus Süd-Württemberg: Eva-Maria Glathe Braun, Gerlinde Strasdeit, Gotthilf Lorch, Tobias Pflüger; - aus Nordbaden: Gökay Aktulut, Sahra Mirow, Anni Böse, Elvis Capece, Arne Ruppach, Milan Kopriva; - aus Südbaden: Julia Meyer, Esther Bross, Daniel Anton, Lukas Oßwald.